

Wettbewerb zur Namensfindung unserer neuen Vereinshalle

Wie allen bekannt sein dürfte baut der MSC „FALKE“ derzeit eine Vereinshalle als neuen Mittelpunkt des Vereines im Lengenloch.

Am 23. und 24. Mai 2009 findet die Einweihung statt.

Bis jetzt fehlt uns noch ein geeigneter, eindeutiger und einprägsamer Name für unser neues Domizil.

Deshalb schreiben wir hiermit einen Namenswettbewerb aus. Teilnehmen kann jeder der eine Idee oder einen Vorschlag hat. Es sind auch mehrere Vorschläge pro Teilnehmer möglich. Bei Namensgleichheiten entscheidet das frühere Abgabedatum.

Der Hauptpreis des Wettbewerbes ist ein eintägiger Ausflug mit allen Nebenkosten im Rahmen unseres Vereinsausfluges 2009.

Einsendeschluß ist der 4. April 2009, 24:00 Uhr.

Die Vorstandschaft wird aus allen eingegangenen Vorschlägen einen Namen auswählen. Die Vorschläge können per e-mail an oder schriftlich bei Jürgen Marquardt abgeben werden.

Wir freuen uns über zahlreiche Vorschläge

Die Vorstandschaft des MSC „FALKE“

Absender zum Namenswettbewerb der Neuen MSC Halle im Lengenloch

Name, Vorname: _____

Adresse: _____

Telefon: _____

Mein Vorschlag: _____

Eingangsdatum: _____

Einsendungen bitte bei Jürgen Marquardt, Kuppinger Strasse 4/1 , 72218 Wildberg-Sulz abgeben oder per e-mail an: MSC-Hallennamen@msc-falke-sulz.de